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２
月
議
会
で
は
、
突
然
、
高
島
屋
百
貨

店
の
閉
店
が
発
表
さ
れ
た
南
海
電
鉄
和

歌
山
市
駅
の
今
後
の
「街
作
り
」に
つ
い
て
、

市
の
対
応
を
質
し
ま
し
た
。 

 

市
駅
周
辺
の
商
店
街
は
そ
の
多
く
が
活

気
を
失
っ
て
い
ま
す
。
拍
車
を
掛
け
る
よ

う
に
高
島
屋
の
閉
店
（
８
月
末
）
、
数
十
年

多
く
の
市
民
に
愛
さ
れ
続
け
た
喫
茶
店

「エ
モ
ン
」も
今
月
末
閉
店
と
な
り
ま
す
。 

 

市
議
会
で
は
Ｊ
Ｒ
和
歌
山
駅
東
口
の
よ

う
に
「土
地
区
画
整
理
事
業｣

を
展
開
し
、

市
駅
周
辺
は
博
物
館
、
図
書
館
な
ど
の
公

共
施
設
と
交
通
の
利
便
性
を
生
か
し
た
、

「
街
並
み
復
興
計
画
」
の
立
案
を
提
案
し

ま
し
た
。 

 

同
時
に
高
島
屋
閉
店
に
伴
い｢

買
い
物
難

民｣

と
な
る
交
通
手
段
を
持
た
な
い
お
年

寄
り
、
障
害
者
を
含
め
、
日
常
生
活
が
困

難
と
な
る
市
民
へ
の
市
と
し
て
の
対
応
を
質
し

ま
し
た
。 

 

和
歌
山
市
は
こ
れ
ま
で
１
５
年
間
を
要
し
て

｢

中
心
市
街
地
活
性
化｣

施
策
を
多
額
の
税
金

を
投
資
し
進
め
て
き
ま
し
た
が
、
市
長
は
「
投

資
効
果
は
出
て
い
な
い
」
、
「
活
性
化
に
は
つ
な

が
っ
て
い
な
い
」
な
ど
と
答
弁
す
る
に
至
っ
て
い

ま
す
。 

  

私
ご
と
で
す
が
、
私
は
今
期
限
り
で
市
議
会

議
員
を
引
退
し
、
坂
口
た
み
子
さ
ん
に
バ
ト
ン

タ
ッ
チ
す
る
こ
と
と
な
り
ま
し
た
。
坂
口
さ
ん

は
次
号
の
リ
レ
ー
ト
ー
ク
で
初
登
場
さ
れ
る

予
定
で
す
。
議
席
の
継
続
・
獲
得
へ
私
に
頂
き

ま
し
た
ご
支
援
を
、
来
春
は
坂
口
さ
ん
へ
よ
ろ

し
く
心
よ
り
お
願
い
申
し
あ
げ
ま
す
。 

  

 

 

高島屋の外観 

 
 

―
前
号
「
リ
レ
ー
ト
ー
ク
」
欄
の
訂
正
― 

 

下
段
右
か
ら
１
０
行
目
、
「
市
駅
前
に
も
二
千
人
の
集
客
が
あ

っ
た
り
」
を
、
「
エ
モ
ン
に
も
一
日
で
二
千
人
の
来
客
が
あ
っ
た
り
」

と
訂
正
し
ま
す
。
ま
た
左
か
ら
１
３
行
目
、
「
８
％
と
な
れ
ば
」

か
ら
以
下
を
、
「
ま
す
ま
す
厳
し
く
な
る
。
客
足
の
減
少
が
廃

業
の
一
番
大
き
な
理
由
だ
」
と
訂
正
し
ま
す
。 

関
係
者
と
読
者
の
み
な
さ
ん
に
お
詫
び
し
訂
正
し
ま
す
。 

 日本共産党は昨年の東京都議選、参院選で大きく

議席を伸ばし、“第３の躍進”の始まりとなりました。こ

の流れを本格的にするため来春のいっせい地方選で

は和歌山市で県議２議席、市議６議席めざします。ど

ちらも「１議席増」という目標であり、早くから全力で取

り組むため予定候補を決めました。県議は奥村のり子

さんと新人の加藤なおとさん。市議は南畑幸代さん、

森下佐知子さん、姫田高宏さん、松坂美知子さんの４

現職に新人の中村朝人さん、引退する渡辺さんの後

を継ぐ坂口多美子さんです。３７万市民の暮らしの守り

手として先頭に立ってがんばります。 

 

 

 

３
月
１
１
日
で
東
日
本
大
震
災

と
福
島
原
発
事
故
か
ら
三
年
経

過
し
ま
し
た
。
９
日
に
行
な
わ
れ

た
「
フ
ク
シ
マ
を
忘
れ
な
い
！
３
・

９
ア
ク
シ
ョ
ン
」
集
会
に
私
も
参

加
し
ま
し
た
。
福
島
か
ら
の
発
言

で
は
本
当
に
復
興
が
進
ん
で
い
な

い
こ
と
が
わ
か
り
ま
し
た
。
真
っ

黒
な
津
波
が
人
々
の
命
と
日
常

生
活
を
丸
ご
と
飲
み
込
ん
で
い

く
光
景
が
忘
れ
ま
せ
ん
。
未
だ
に
原
発
事
故
の
原

因
が
わ
か
ら
ず
被
災
者
支
援
が
全
く
不
充
分
で
あ

る
こ
と
。
こ
の
よ
う
な
中
で
さ
ら
に
消
費
税
増
税
と

社
会
保
障
の
改
悪
で
追
い
討
ち
を
か
け
る
悪
政
の

津
波
！
本
当
に
怒
り
で
い
っ
ぱ
い
で
す
。
悪
政
の
津

波
は
厳
し
い
県
民
の
暮
ら
し
に
も
襲
い
か
か
っ
て
き

ま
す
。 

 

１
０
日
の
予
算
特
別
委
員
会
で
は
、
被
災
者
の
皆

さ
ん
の
思
い
に
重
ね
合
わ
せ
な
が
ら
、
県
民
の
暮
ら

し
を
守
る
防
波
堤
の
役
割
を
果
た
せ
る
よ
う
総
括

質
疑
に
立
ち
ま
し
た
。
身
近
な
問
題
で
あ
る
南
海

市
駅
の
高
島
屋
閉
店
に
関
わ
っ
て
、
街
な
か
の
活
性

化
や
介
護
保
険
の
改
悪
問
題
、
高
校
新
卒
生
の
未

就
職
問
題
に
つ
い
て
答
弁
を
求
め
ま
し
た
。 

 

県
は
、
市
駅
前
の
再
開
発
に
つ
い
て
積
極
的
に
市

へ
提
案
し
て
行
く
こ
と
、
介
護
保
険
の
「
改
正
」
で
利

用
者
が
困
ら
な
い
よ
う
市
町
村
に
し
っ
か
り
助
言

す
る
。
高
校
新
卒
未
就
職
対
策
は
基
金
を
活
用
し

て
県
で
働
け
る
よ
う
に
な
っ
て
い
た
が
、
新
年
度
か

ら
基
金
の
活
用
が
で
き
な
く
な
り
民
間
事
業
者
の

協
力
を
得
て
対
策
を
行
な
っ
て
行
く
、
と
答
弁
し
ま

し
た
。
予
算
案
全
体
の
反
対
討
論
の
内
容
は
次
週

で
お
伝
え
し
ま
す
。
（の
り
子
） 

 
 

  「３．９アクション」に１２００人 

 原発ゼロ大統一行動に連帯する和歌山３・９

アクションに市民ら１２００人が参加。 

奥村のり子県議（右端）と加藤 

なおと県議予定候補（左端）や 

南畑幸代市議（左から２人目）ら 

１１日の福祉環境委員会で、世界初の着脱式車イスの緊急避難装置

「JINRIKI」を、県庁議会棟前で試乗しました。これなら少々の段差も軽々と移

動できると実感。リヤカー形の緊急避難車みたいなものですね。引いているの

は奥村のり子です。 
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